



Pièces	7 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	67-42
Prix	770 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Propriété de village du XVIII de 260 m² avec jardin et piscine, à 12 minutes d'uzès. Cette très jolie demeure en pierre se situe dans un environnement exceptionnel, au Cœur d'un village calme et authentique de la région, sans aucune nuisance, à 15 mn d'uzès. l'entré s'effectue par une superbe grange (135 M²) ouverte sur la cour, et donnant accès à un charmant jardin arboré doté d'une piscine (11 X 3,5 M). Le rez-de-chaussé nous offre un bel ensemble de réception vouté de 56 m² ainsi qu'une chambre et sa salle de bains. Chauffage au sol à ce niveau. Un élégant escalier intérieur nous permet ...

18th century property of 260 m² with garden and pool, 11 km from Uzès This beautiful stone house is located in an exceptional environment, in the heart of a quiet and authentic village, without any nuisance, 12 minutes from Uzès. The entrance is through a beautiful barn (135 m²) open on to the courtyard and giving access to a charming garden planted with trees and featuring and a swimming pool (11 x 3.5 m). The ground floor offers us a beautiful set of vaulted living area of 56 m², as well as a bedroom and bathroom. Underfloor heating on this level. An elegant internal staircase allows us to ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

